
Randonnées Colliourencques – Résidence Viva – N° 12 – Chemin de la Croette – 66190 COLLIOURE -  http://randoscollioure.free.fr 
E-mail : randoscollioure.tourisme@gmail.com 

Association  bénéficiaire de l’extension Immatriculation Tourisme de la Fédération Française de la Randonnée Pédestre N°IM075100382 
 

RANDONNEES COLLIOURENCQUES 
   

Compte-rendu de l’Assemblée Générale 2018 – Exercice du 01 septembre 2017 au 31 août 2018   

14 Décembre 2018   

 

Anne-Marie Weille, Présidente, ouvre la séance en remerciant la Mairie de son soutien tant sur le plan 

financier (subvention) que pour son accueil en facilitant régulièrement l’accès au Centre Culturel.  

Elle remercie Mme Marie- France Coupé de sa présence, en précisant que Monsieur le Maire, Mr Jacques 

Manya nous rejoindra en cours de réunion ainsi que Madame Rose Marie Monge Présidente du Comité 

Départemental FFR des Pyrénées Orientales.   

Anne-Marie Weille commence l’assemblée par la lecture du rapport moral. Elle met en évidence, en particulier 

le démarrage de l’activité Rando Santé au cours de l’année. Elle se réjouit également de la formation de trois 

nouveaux animateurs. Elle adresse ses vœux de rétablissement à Maurice Faivre.      

Daniel Coupé, trésorier,  présente ensuite le rapport financier. Il rappelle que l’exercice concerné va du 1er 

septembre 2017 au 31 août 2018.  Le compte principal (vie du club) est en excédent pour l’exercice et au cumul. 

Le compte voyages est un compte de transition,  les décalages d’exercice entre dépenses et recettes 

expliquant les montants. Les comptes détaillés sont annexés à la présentation.  

Daniel Coupé précise que les recettes liées au Trail d’octobre  2017 figurent sur l’exercice en cours et ont été 

réglées en temps et en heure.  

Un adhérent s’étonne du montant élevé des manifestations (dépenses brutes de l’ordre de 6 500 euros) même 

en tenant compte des festivités du 40 ème anniversaire. Daniel Coupé répond que ce poste comprend toutes les 

manifestations de  la  période : 40 ème anniversaire, grillades, transport en bus pour la sortie de Béziers, 

repas à consolation. Il tient le détail des comptes à disposition pour qui le souhaiterait. 

Un adhérent fait remarquer que les soldes cumulés du compte courant et du livret s’élèvent à plus de 6 000 

euros et demande si ce n’est pas dangereux pour une association. Le vice-président répond que c’est 

effectivement un montant élevé mais dans la norme voire bien inférieur à ce que l’on peut observer dans 

d’autres associations. 

Daniel Coupé, en tant qu’élu de la commune, signale néanmoins que les subventions, argent public du 

contribuable, sont et seront allouées au regard de véritables projets présentés par les associations. 

La présidente souhaite honorer le doyen des adhérents, Mr Raymond Gibergues. Elle lui remet un diplôme 

d’honneur du Club et le Maire Mr Jacques Manya lui remet la médaille de la ville en le félicitant de sa longévité 

dans le Club. Raymond Gibergues annonce qu’il arrêtera de randonner, et fait un discours d’au revoir, très 

émouvant. La présidente espère l’accueillir encore à quelques randos santé, où il sera toujours le bienvenu.   

Alain Boulon présente le rapport d’activité (détail dans la présentation annexée).  Il commente les activités 

réalisées sur la période et les animations et activités prévues en 2019. Il propose les renouvellements du 

conseil d’administration. En dehors des personnes dont le mandat arrive à échéance et qui se représentent, 

deux membres (Jean-Pierre Brulé et Raymond Gibergues sont démissionnaires et trois personnes candidats  

(Gisèle Dagon, Guy Dagon, Xavier Kuhn).        

Le rapport financier est adopté à l’unanimité. 

Le rapport d’activité et les renouvellements des membres du CA sont votés à l’unanimité. Mr Raymond 

Gibergues restera membre d’honneur du CA.  

La présidente, attire l’attention sur les commandes en cours de tee-shirts et polaires, qui permettent une 

identité visuelle commune lors de certaines manifestations et incite les adhérents à passer commande 

rapidement. 

Monsieur le Maire, Jacques Manya salue le dynamisme de l’Association.    

Madame Rose-Marie Monge Présidente du Comité Départemental FFR des Pyrénées Orientales s’excuse de son 

retard et et félicite le bureau de l’Association. 

Les présentations se terminent par deux magnfiques diaporama, le premier sur les randonnées de l’année, le 

second sur le voyage dans les Vosges de septembre 2018.  

La séance est levée et les participants se retrouvent pour l’apéritif, et le diner «auberge espagnole » .      
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